

PARTICIPACIÓN DE LA MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS DE LA SAGRA ALTA EN LA CUMBRE DE CAMBIO CLIMÁTICO

Con motivo de la celebración de la Conferencia de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, COP 25 en la ciudad de Madrid, la Mancomunidad de Municipios participó mediante la presentación en el stand de la Federación Española de Municipios y Provincias de la ponencia de “EL PAPEL DE LAS MANCOMUNIDADES DE MUNICIPIOS EN LA LUCHA CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO”.

En esta presentación se expusieron diferentes aspectos en cuanto a la lucha contra el Cambio Climático y el papel de las Entidades Locales, en especial las Mancomunidades de Municipios como ejemplo de actuación agrupada de los Ayuntamientos frente a esta problemática global. Entre otros puntos, se examinaron diferentes herramientas de gestión municipal para conseguir el desarrollo sostenible territorial, como por ejemplo la Agenda 21 Local, o el futuro desarrollo de la Agenda 2030.

También en esta presentación se expuesto la problemática que en materia de movilidad se sufre en la comarca de la Sagra, con el agotamiento de las infraestructuras existentes que provoca episodios de mayor duración de atascos en las principales vías de comunicación, con el consecuente incremento de gases de efecto invernadero. En este sentido, cabe resaltar que es necesario iniciar el estudio de movilidad de la zona que estipule las infraestructuras necesarias que reduzcan este problema, incluidas otras alternativas de transporte asociadas a la red ferroviaria, y la ordenación de los recursos actualmente existentes; reflexión realizada en la línea del manifiesto que el pasado mes de marzo firmaron 35 alcaldes de la zona de la Sagra, para reivindicar la actuación de las Administraciones competentes en esta materia.

A esta intervención en la COP 25 asistieron tanto la Presidenta de la Mancomunidad de la Sagra Alta, María José Ruiz, y el Presidente de la Mancomunidad de Municipios de la Sagra Baja, Luis Miguel Martín, entre otros alcaldes y concejales de municipios de la Sagra como Yuncos, Ugena, Seseña, etc. Además, durante este encuentro tuvimos la oportunidad de despachar con el Consejero de Desarrollo Sostenible de la Junta de Comunidades de Castilla – La Mancha y el Director General de Consumo y Agenda 2030, entre otras autoridades con quienes tuvimos la oportunidad de conversar en este encuentro.